

---

## **EL MILAGRO DEL HERMANO RAFAEL (2009)**

**Autor: Begoña León Alonso**

Entre las señales que autentifican el “milagro” de una curación, está el que después de su realización, no se sigan secuelas negativas. La joven madre de treinta años con una gestación difícil y un parto en peligro de muerte, quedó clínicamente desahuciada: tenía el “Síndrome de Hellp”. La insistente oración llena de fe, consiguió que por medio del H<sup>o</sup> Rafael, a quien se le invocó como “único mediador”, lo que ni la ciencia ni la medicina pudieron alcanzar. Es la joven madre la que nos da su testimonio.

